

Aux Parents des élèves de BI1

N/Réf. : GF/cg

Lausanne, le 23 juillet 2024

Calendrier des échéances de l'IB

Madame, Monsieur,
Chers Parents,

Votre enfant entre dans sa première année du cycle du Baccalauréat International (IB) et nous aimerions profiter de cette occasion pour vous remercier de la confiance que vous nous témoignez.

Comme vous le savez probablement déjà, le Mémoire, la Théorie de la Connaissance, les travaux d'évaluation interne et les activités CAS (Créativité, Activité, Service) sont des spécificités du diplôme de l'IB. Soucieux de l'encadrement de nos étudiants, nous les informerons tout au long de cette année sur les objectifs de ces travaux.

Le Mémoire est un travail personnel de recherche suffisamment étendu (4'000 mots) se rapportant à l'une des disciplines de l'IB. Il est effectué sous le contrôle d'un professeur. La nature et le nombre des travaux d'évaluation interne sont spécifiques à chaque matière. En conséquence, vous comprendrez aisément que l'année 2024/2025 sera consacrée en partie à la préparation de ces travaux d'évaluation interne.

Afin de faciliter la tâche de nos étudiants, nous avons établi un agenda interne avec toutes les échéances que vous trouverez en annexe. Cet agenda devrait vous permettre, chers parents, de suivre le travail de vos enfants. Nous vous remercions d'ores et déjà de votre précieuse collaboration.

Le maître de classe, le coordonnateur, ainsi que les professeurs de l'IB sont à votre entière disposition pour d'autres renseignements.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, chers Parents, nos cordiaux messages.



Nicolas Catsicas
Administrateur délégué
Directeur général



Jaffra Khelil
Doyenne du
Gymnase



Gaétan Franzini
Coordonnateur de l'IB
Maître de classe BI1

Annexe : Calendrier des échéances pour le BI1 2024/2025

Calendrier 2024/2025

Baccalauréat International 1

Pour les sciences expérimentales, l'évaluation interne se fait sous forme de rapports rédigés sur des travaux effectués en laboratoire durant la 2^{ème} année. Un délai d'une semaine est accordé aux élèves pour rédiger leur rapport après avoir effectué le travail nécessaire au laboratoire.

Le respect des délais et la remise des rapports sont des conditions impératives à la promotion d'un élève étant donné que les travaux d'évaluation interne font partie intégrante de la note d'examen obtenue lors de la session officielle des examens du Baccalauréat International. **Les échéances indiquées ci-après sont indicatives et peuvent être modifiées par les professeurs en cours d'année.**

Début octobre 2024	<u>Mémoire</u> : choix définitif de la matière et du superviseur, définition du sujet et des orientations (ébauche d'un plan) <u>CAS</u> : remise de la proposition du programme CAS individuel
Début janvier 2025	<u>CAS</u> : contrôle de l'avancement du travail
Fin février 2025	<u>Mémoire</u> : contrôle de l'avancement du travail avec le superviseur ; 1 ^{ère} session EE/RPPF
Mi-mars 2025	<u>Géographie</u> : remise de la 1 ^{ère} version du Fieldwork <u>Maths</u> : choix d'un sujet et définition d'une question de recherche
Fin avril 2025	<u>Économie</u> : remise du 1 ^{er} travail d'évaluation interne <u>CAS</u> : contrôle de l'avancement du travail <u>Maths</u> : remise du plan avec problématique élaborée <u>TdC</u> : remise de la 1 ^{ère} version de l'exposition
Fin mai 2025	<u>Mémoire</u> : contrôle de l'avancement du travail avec le superviseur ; 2 ^{ème} session EE/RPPF <u>CAS</u> : RDV individuel pour contrôle avancement travail et journal <u>Histoire</u> : remise de la problématique, du plan et de la bibliographie pour le travail d'évaluation interne
Rappel important	La validation de la 2^{ème} session du mémoire, ainsi que la restitution des travaux mentionnés ci-dessus et des journaux/formulaires des activités CAS sont des conditions impératives à la promotion de l'élève en BI2 et à son inscription aux examens de mai 2025.
Fin août 2025	<u>Mémoire</u> : remise de la 1 ^{ère} version <u>Géographie</u> : remise de la 2 ^{ème} version du Fieldwork

To the Parents of IB1 Students

O/Ref.: GF/cg

Lausanne, July 23rd, 2024

Deadlines Calendar – IB Diploma Programme

Dear Parents,

Your child is entering the first year of the International Baccalaureate (IB) cycle and we would like to take this opportunity to thank you for the trust you have placed in us.

As you probably already know, the Extended Essay, the Theory of Knowledge, the Internal Assessment Works and the CAS program (Creativity, Activity, Service) are specific to the IB diploma. In order to provide our students with the best support, we will be informing them throughout the year about the objectives of these assignments.

The Extended Essay is a large individual research paper (4,000 words) related to one of the IB subjects. It is carried out under the supervision of a teacher. The nature and amount of the internal assessment works are subject-specific. As a result, you will understand that part of the year 2024/2025 will be devoted to the preparation of these internal assessment works.

In order to make it easier for our students, we have established an internal calendar with all the deadlines that you will find attached. This schedule should allow you, dear parents, to keep track of your children's work. We thank you for your precious collaboration.

The Class Teacher, the IBDP Coordinator and all the IB Teachers are at your disposal for further information.

Yours sincerely,



Nicolas Catsicas
Managing Director
General Director



Jaffra Khelil
Dean of High School



Gaetan Franzini
IBDP Coordinator
IB1 Class Teacher

Appendix: Deadlines Calendar for IB1 Students 2024/2025

Calendar 2024/2025

International Baccalaureate Diploma Programme Y1

For the experimental sciences, the internal assessment takes the form of written reports on work carried out in the laboratory. Students are given one week to write their report after completing the necessary laboratory work.

The respect of deadlines and the submission of reports are imperative conditions for a student's promotion, since the Internal Assessment Papers are an integral part of the final grade obtained in the official session of the International Baccalaureate examinations. **The deadlines given below are indicative and may be modified by teachers during the year.**

Beginning of October 2024	<u>Extended Essay</u> : final choice of subject and supervisor, definition of topic and directions (draft outline) <u>CAS</u> : submission of activity suggestions
Beginning of January 2025	<u>CAS</u> : work progress monitoring
End of February 2025	<u>Extended Essay</u> : monitoring the progress of the work with the supervisor; EE/RPPF 1 st session
Mid-March 2025	<u>Geography</u> : handing over the 1 st draft of the Fieldwork <u>Maths</u> : choice of subject and research question
End of April 2025	<u>Economics</u> : submission of the 1 st internal assessment work <u>CAS</u> : work progress monitoring <u>Maths</u> : submission of the plan with explanations of the main ideas <u>ToK</u> : presentation of the 1 st version of the exhibition
End of May 2025	<u>Extended Essay</u> : monitoring the progress of the work with the supervisor; EE/RPPF 2 nd session <u>CAS</u> : Individual meeting for work and diary progress control <u>History</u> : submission of the problematic, the plan and the bibliography for the Internal Assessment work
Important Reminder	The validation of the 2 nd session of the Extended Essay, as well as the submission of the work mentioned above and of the diaries/forms of CAS activities are imperative conditions for the student's promotion to IB2 and his/her registration for the May 2025 exams.
End of August 2025	<u>Extended Essay</u> : submission of the first version <u>Geography</u> : submission of the Fieldwork version 2

Lausanne, July 23rd, 2024
GF/cg